

# *Cuba sigue su cosecha de oro en Juegos del ALBA y se mantiene segunda*

---



La Habana, 27 abr (RHC).- Cuba amaneció este jueves con 45 medallas de oro, 24 de plata y 28 de bronce en el segundo lugar de los Juegos del ALBA, detrás de la anfitriona Venezuela

La embajada atlética cubana ganó el miércoles tres títulos en el comienzo del atletismo.

Yasmani Fernández y Yaritza Martínez se coronaron en lanzamiento del martillo, mientras que Alejandro Parada reinó en salto de longitud.

Yasmani llevó el martillo hasta los 69.41 metros, mientras que Yaritza se impuso con 64.88.

Parada, en tanto, un joven valor de 18 años en la longitud, se estiró hasta 7.87 metros, en dura batalla con el venezolano Leondel Manuel Torrealba, quien concluyó con 7.72.

En el boxeo, Cuba sumó dos medallas de oro, 2 de plata y 9 de bronce.

Las preseas de oro fueron conseguidas por Damián Arce (51 kg) y Yoel Duvergel (+92 kg), en una velada en la que cedieron por títulos Jorge Soto (80 kg) y Freddy Pérez (92 kg).

Con anterioridad, la Isla había asegurado 9 medallas de bronce, entre ellas las ganadas por Reynabell Grant (50 kg), Juliannet Díaz (54 kg), Legnis Cala (57), Lianet Gómez (60 kg), Arianne Imbert (66 kg) y Yakelín Stornell (75 kg), las primeras del boxeo femenino cubano en competencias internacionales.

Pese a las dificultades apreciadas con el arbitraje días antes, la velada final transitó por cauces tranquilos en presencia de Melvin Maldonado, ministro de juventud y deportes de Venezuela; Alejandro Terán, gobernador del estado La Guaira; y Osvaldo Vento, titular del Inder.

Venezuela dominó el boxeo con siete medallas de oro, seguida por Rusia (5) y Cuba (2).

En otro deporte de combate, la esgrima, la SELECCIÓN femenina cubana de sable conquistó el metal dorado.

Orquídea Ferrer, Leydis Mustelie, Mariana Portuondo y Jessica Leyva se unieron para superar 45-33 a las venezolanas Patricia Contreras, Arianna Prieto, Creila Ramos y Fabiangela Ruido.

Los hombres del florete no tuvieron igual fortuna y debieron conformarse con la medalla de plata. «Hicimos lo imposible por superar a los venezolanos, pero están preparados», dijo el veterano Camilo Boris, quien estuvo acompañado por Darién Carrión, Carol Rivero y Lekian Valdés.

Venezuela domina el medallero de la esgrima con cinco títulos, igual cantidad de preseas de plata y nueve de bronce, escoltada por Cuba con 3-3-5. El certamen por equipos de esgrima concluirá este jueves con duelos entre las chicas del florete y los varones de la espada.

En el softbol, el equipo femenino cubano de softbol ganó la medalla de oro, al imponerse en la final por nocaut al principal seleccionado venezolano.

La lanzadora cubana Ana Amalia González transitó completo para merecer la victoria.

En la primera fecha de las pesas, el cubano Osmel Argote Castillo (55 kg) se bañó de oro.

El pequeño gigante de 23 años de edad ganó la prueba de arranque con 100 kg, la de empujón con 125 kg y el biatlón con 225 kg.

Así relegó a los siguientes puestos del podio a los venezolanos Diego Fuentes y Angello Solorzano.

También ganaron el miércoles preseas de bronce las chicas Franchesca Simón Aren (49 kg) y Thalía F. Castillo Contreras (45).

El ciclismo de pista logró otro oro con el equipo femenino de velocidad integrado por Ana Karla Bello, Sandra Cabrera y Thalía Díaz, ganador en la final ante el trío de Venezuela.

En el tenis de mesa, Cuba alcanzó medallas de plata

En las lides por equipos, al caer en ambos casos en las finales ante los equipos de Rusia, país invitado a la cita.

Con información de JIT

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/320889-cuba-sigue-su-cosecha-de-oro-en-juegos-del-alba-y-se-mantiene-segunda>



**Radio Habana Cuba**